



EN BREF

Maladie chronique. Le fonds de soutien à la recherche Msdavenir et la fondation de l'université Pierre-et-Marie-Curie (Upmc) ont signé une convention de mécénat afin de soutenir ensemble le développement de l'université des patients. Fondée en 2010 par le Pr Catherine Tourette-Turgis (Upmc), ce dispositif pédagogique innovant intègre dans des parcours universitaires diplômants des personnes touchées par une maladie chronique. Aux termes de la convention, Msdavenir soutient le projet à hauteur de 1 million d'euros sur trois ans. Le concept a été développé aussi par la faculté de médecine d'Aix-Marseille puis celle de Grenoble.